

Hommage

à Olivier Mach

Olivier Mach est mort subitement, jeudi 15 octobre, d'une maladie affrontée dans les derniers mois avec une admirable sagesse.

Olivier Mach avait accompli une carrière d'avocat, associé de Lenz Stahelin et Cie, une étude prestigieuse de Suisse. En plus de son métier qu'il exerçait avec une vaste et souriante compétence, le Docteur en droit qu'il était, fut un chercheur reconnu et précoce dans le domaine du Droit européen de la concurrence et du droit de l'immigration.

Cette qualité le conduisit à s'intéresser dès ses études à la Genève internationale, en particulier «à nos amis étrangers», selon sa formule, reprise avec une affectueuse dérision par toute une génération d'amis d'ici et d'ailleurs. A cet effet, il fondait dans les années soixante avec son épouse Helena le Club international universitaire. Plus tard il anima le club diplomatique de

Genève puis, à la faveur de son exceptionnelle générosité financière et relationnelle, il présida l'Organisation Mondiale Contre la Torture. Le réseau de l'OMCT continue à s'interposer en faveur des victimes contre les pratiques odieuses de certains gouvernements.

Il fut aussi un consul honoraire apprécié pour la Finlande, dont sa femme, Helena, est originaire. En plus de l'affection de ses proches il était entouré d'un réseau serré d'amis dans les nombreux domaines de ses activités. Cette amitié était due, outre son engagement humaniste à une bienveillance lucide et ferme, d'un humour jamais démenti face au monde souvent tragique qu'il contribuait à améliorer. Olivier Mach était profondément attaché à Genève.

Antoine Maurice